

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO NOTICIAS ▾ CRÓNICA JUDICIAL DEPORTES SOCIALES CULTURA ▾ VARIEDADES ▾ EDICTOS CADENA RADIAL



Inicio > Generales > 10.000 hogares de Barranquilla se beneficiaron con conexiones subsidiadas de gas natural...

Generales Local

## 10.000 hogares de Barranquilla se beneficiaron con conexiones subsidiadas de gas natural y ahora cuentan con el servicio

febrero 28, 2023



Facebook



Twitter



WhatsApp



***\*El proyecto fue posible gracias a la alianza entre la Alcaldía Distrital, **Ecopetrol** y Gases del Caribe, permitiendo ampliar la cobertura de gas natural del 91 % a más del 96 % en la ciudad.***

***\*Familias de estratos 1 y 2 fueron las principalmente beneficiadas.***

En Barranquilla, 10.000 núcleos familiares con cerca de 50.000 personas de estratos 1 y 2 ahora cuentan con servicio de gas natural domiciliario, gracias a una alianza entre la Alcaldía Distrital, **Ecopetrol** y Gases del Caribe, que permitió ampliar la cobertura de este servicio en la ciudad.

Para llevar a cabo el proyecto, denominado 'Ampliación de la

### Últimas Noticias



**Asegurado instructor de gimnasia por presunto abuso sexual de 6 menores en Titiribí (Antioquia)**

febrero 28, 2023

Por solicitud de la Fiscalía General de la Nación, un juez de control de garantías impuso medida de aseguramiento en centro carcelario contra un...



**Con obras en el Metropolitano, la casa de la Selección Colombia se sigue engalanando...**

febrero 28, 2023

\*Nuevas obras del Distrito contemplan la construcción de nuevas baterías sanitarias y adecuaciones en la zona mixta, lo cual se suma a las recientes...



### Te recomendamos leer:

Anillo alrededor del sol atrajo miradas de curiosos en Barranquilla  
julio 17, 2020



Una coalición de 172 países busca garantizar a los más pobres...  
septiembre 2, 2020



**Atlántico a paso perfecto clasificó en Nacional Sub-15 de Fútbol**

febrero 28, 2023

\*Ganó 3-2 a Bolívar en la fecha 3. La

cobertura del gas natural en hogares estrato 1 y 2 en la zona urbana de Barranquilla', fue financiado el valor de la conexión para permitir la prestación del servicio en barrios como El Bosque, La Chinita, Carrizal, Las Flores, Juan Mina, Rebolo, Santo Domingo, Las Malvinas, Los Olivos, Alameda del Río, La Pradera, Las Nieves, entre otros.

En estos sectores, de acuerdo con el alcalde Jaime Pumarejo Heins, sus habitantes pasaron de "utilizar leña o estufa eléctrica, donde viene caro, y a veces no llega el servicio", a preparar sus alimentos con gas natural.

Así lo corroboró Yomira Rovira, una de las beneficiarias del proyecto, quien recordó que "antes la luz venía supercara y ahora viene más económica, porque antes cocinaba en estufa eléctrica y era muy alto el riesgo de quemarme con un bajón de luz, además, los alimentos se cocinaban demasiado lento. Ahora, con el gas, es demasiado rápido y trae muchos beneficios para mi economía".

El alcalde, quien visitó la vivienda de Rovira para inspeccionar el funcionamiento de la conexión y del servicio, también destacó el trabajo en tiempo récord y en equipo entre el sector privado y el sector público. "Estoy muy feliz de poder darles este beneficio a todas estas familias. Un proceso muy expedito en donde se postularon las personas de los diversos barrios donde no había cobertura, y pasamos de una cobertura de casi el 90 % a superar el 96 % en cobertura de gas en toda Barranquilla, convirtiéndose Barranquilla en una de las ciudades con mayor cobertura de gas domiciliario, no solo en Latinoamérica, sino en el mundo", dijo.



El mandatario detalló, además, que las etapas que faltan corresponden a barrios "que han crecido de manera subnormal o tienen algún riesgo. Estamos con el POT haciendo un nuevo análisis

Selección Atlántico volvió a dar un importante paso para avanzar a la siguiente ronda del Torneo...



**12 canales de TV estatal que ignoran Clásico Mundial de Béisbol**

febrero 28, 2023

Por: Jorge CharrisPepe Comenta. Nos cuenta Jorge Charris en su Martes de Beisbol: Ningún canal del Gobierno colombiano ha anunciado la transmisión de ese...

Más Leídas



**Asegurado instructor de gimnasia por presunto abuso sexual de 6 menores en Titiribí (Antioquia)**

febrero 28, 2023

Por solicitud de la Fiscalía General de la Nación, un juez de control de garantías impuso medida de aseguramiento en centro carcelario contra un...



**Con obras en el Metropolitano, la casa de la Selección Colombia se sigue engalanando...**

febrero 28, 2023

\*Nuevas obras del Distrito contemplan la construcción de nuevas baterías sanitarias y adecuaciones en la zona mixta, lo cual se suma a las recientes...



**En el 2022 estafadores se llevaron más 8 mil millones de dólares en...**

febrero 28, 2023

¿Qué tipo de fraudes registró Florida en 2022 y a quiénes estafaron más en EE.UU.? Las víctimas de fraudes en Estados Unidos perdieron casi \$8.800...

para poder estratificar los riesgos y, de esa manera, poder instalar el gas en algunas zonas donde ya ha sido mitigado por la canalización de arroyos, construcción de vías y construcción de obras de protección; así que el próximo año y este debemos estar terminando esa tarea y, ojalá, donde se pueda, todos los barrios queden ya con gas domiciliario instalado”.

Para este proyecto, Ecopetrol destinó una inversión que asciende a los \$10.000 millones. Por su parte, la Alcaldía de Barranquilla aportó recursos por \$600 millones para asegurar la interventoría del convenio, así como la logística de redes de distribución y la ejecución de las conexiones, a través de un convenio suscrito con Gases del Caribe; este último garantizó las instalaciones internas y realizó descuentos a los usuarios. Además, aportó la instalación de una unidad de cocina a los beneficiarios.

Entre los beneficios de la iniciativa, además de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, también se destaca que disminuye riesgos en la salud de las personas que anteriormente utilizaban leña para cocinar, contribuye con el mejoramiento de las condiciones socioeconómicas de familias vulnerables y reduce emisiones de CO2.

Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, destacó el trabajo en equipo con instituciones locales para beneficiar a miles de familias: “El gas natural es el energético que impulsa la transición energética justa, aporta al cierre de brechas sociales y mejora la salud de las personas y el medioambiente. Nuestra meta al 2024 es conectar a más de 70.000 nuevos usuarios”, expresó.

A su turno, Ramón Dávila, gerente general de Gases del Caribe, destacó con orgullo el poder celebrar este convenio conjunto que beneficia a los hogares barranquilleros. “Estamos muy orgullosos de poder celebrar el satisfactorio final de este convenio, que, gracias al esfuerzo conjunto entre la Alcaldía de Barranquilla y Ecopetrol, nos permitió llevar el gas natural, y todos los beneficios que este representa, a más de 10.000 nuevas familias de la ciudad”, afirmó.

Por su parte, el jefe de la Oficina de Servicios Públicos, Miguel Castillo, señaló que con la culminación de esta importante alianza se logró ampliar la cobertura de gas natural en los hogares barranquilleros de un 91 % al 96 %. Además, recordó que se trata de un servicio seguro, económico, continuo, amigable con el ambiente y que no afecta la salud respiratoria de las personas.

**Comenta aquí:**

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ↕



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 0



Artículo anterior

Asegurado instructor de gimnasia por presunto abuso sexual de 6 menores en Titiribí (Antioquia)

Artículos relacionados Más del autor



Asegurado instructor de gimnasia por presunto abuso sexual de 6 menores en Titiribí (Antioquia)



Con obras en el Metropolitano, la casa de la Selección Colombia se sigue engalanando para las próximas eliminatorias



En el 2022 estafadores se llevaron más 8 mil millones de dólares en EE.UU.



Atlántico a paso perfecto clasificó en Nacional Sub-15 de Fútbol



12 canales de TV estatal que ignoran Clásico Mundial de Béisbol



Tras anuncio de Viva Air en el Aeropuerto Ernesto Cortissoz hubo agresiones físicas por bloqueos de pasajeros



Te recomendamos leer:

Anillo alrededor del sol atrajo miradas de turistas en Barranquilla

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de sus contenidos, en su totalidad o en parte, sin autorización escrita por su titular. Se prohíbe la traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escríbenos: [woblibertad@gmail.com](mailto:woblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3 33 33 33



de cursos en Bananquima

julio 17, 2020



Una coalición de 172 países busca garantizar a los más pobres...

septiembre 2, 2020